

AFAOR pone en marcha su centro de Día

La Asociación de familiares de enfermos de alzhéimer de Ourense inicia su andadura en 1.995 y desde entonces, lleva procurando apoyo y cuidados a las personas afectadas por el alzhéimer y a sus familias. El próximo mes de Junio la Entidad ampliará sus servicios con la apertura de un centro de día especializado para personas afectadas por el alzhéimer y otras enfermedades neurodegenerativas en la calle Chano Piñeiro de la ciudad de Ourense. Este nuevo servicio quiere dar respuesta a la demanda de las familias de que forman la Asociación y de otras muchas que buscan un centro especializado en este tipo de patologías. "El centro de día es un proyecto en el que llevamos trabajando varios años y con el que queremos dar mayor cobertura a las familias afectadas" Nos explican desde Afaor.



Hasta el momento la entidad ya cuenta con un servicio de talleres ocupacionales de estimulación cognitiva destinado para personas afectadas por este tipo de patologías en estadios leves y moderados. "Vimos la importancia de dar un paso más, puesto que cuando la enfermedad va avanzando, a las familias se les plantean nuevos retos en el cuidado". El Centro de Día Afaor pretende dar respuesta a parte de estas necesidades a las personas afectadas por el alzhéimer u otras enfermedades neurodegenerativas, procurando una atención diaria y especializada refrendada por los 27 años que Afaor lleva desarrollando su labor en la provincia. La endidad quiere trasladar esta experiencia a este nuevo servicio combinando las

actividades terapéuticas que ya vienen desarrollando en sus talleres ocupacionales con los cuidados básicos diarios que puedan necesitar la personas usuarias. "Nuestra intención es facilitarle el día a día tanto a nuestros enfermos como a sus cuidadores para que permanezcan en su entorno y sobre todo darles a ambos una mayor calidad de vida". Para ello ofrecen un servicio diario de lunes a viernes, que cuenta con personal especializado que conoce la realidad y las dificultades a las que se enfrentan. Además el centro ofrece un servicio de transporte adaptado y de comedor.

Afaor anima a las familias interesadas en este servicio de centro de día especializado solicitar información y a reservar plaza en a través en el teléfono de 988219292.